

NEUES AUS ARMSHEIM:

Aktion Dreikönigssingen 2023

Sternsinger aus Armsheim sammeln 2.500 Euro für benachteiligte Kinder Armsheim. Die Sternsinger der St. Remigius Armsheim freuen sich wie Königinnen und Könige über das Ergebnis ihres Engagements: 2.500 Euro kamen bei der Aktion Dreikönigssingen in Armsheim zusammen. Einen ganzen Tag lang waren 16 Mädchen und Jungen sowie 6 erwachsene Begleitende in Armsheim im Einsatz für

benachteiligte Kinder in aller Welt. Viele Male hatten sie unter dem Leitwort „Kinder stärken, Kinder schützen“ den Segen „20*C+M+B+23“, Christus Mansionem Benedicat, Christus segne dieses Haus, zu den Menschen gebracht.



Von Edith Krauss

11. Jan. 2023

Leider konnten in diesem Jahr nicht alle Haushalte besucht werden; das haben die Königinnen und Könige bei allem Engagement dann doch nicht geschafft. Diejenigen, bei denen die Sternsinger nicht geklingelt haben, erhalten in den nächsten Tagen den Segen der Heiligen Drei Könige mit einem Segenspaket in die Briefkästen mit der Bitte um eine großzügige Spende für die Aktion Dreikönigssingen.

Markus Bubach, einer der Organisatoren der Sternsingeraktion in Armsheim freute sich über den Einsatz der zahlreichen Kinder und Erwachsenen in der Gemeinde:

„Es war klasse, dass wir endlich wieder die Menschen an ihren Haustüren besuchen konnten und die Sternsinger wurden nach zwei Corona-Wintern ganz herzlich von den Menschen empfangen. Viele Leute haben Geld in die Sammeldosen geworfen, das jetzt den Kindern hilft, denen es nicht so gut geht.“

Kinderschutz im Mittelpunkt der 65. Aktion Dreikönigssingen

Mit ihrem Motto „Kinder stärken, Kinder schützen“ rückten die Sternsinger den Schutz von Kindern vor Gewalt in den Mittelpunkt und machen auf Mädchen und Jungen aufmerksam, die unter physischer, sexualisierter oder psychischer Gewalt leiden. Die Weltgesundheitsorganisation schätzt, dass jährlich eine Milliarde Kinder und Jugendliche Gewalt ausgesetzt sind – das ist jedes zweite Kind. Diese schweren Verletzungen des Kinderschutzes kommen in allen gesellschaftlichen Schichten und in allen Ländern vor. Mädchen und Jungen armer Regionen und in Notsituationen werden zudem Opfer von organisierter Kriminalität und systematischer Ausbeutung. Die Aktion brachte den Sternsängern nahe, dass Kinder überall auf der Welt ein Recht auf Schutz haben – im Beispielland Indonesien genauso wie in Deutschland.

Doch nicht nur Kinder in Indonesien werden zukünftig durch den Einsatz der kleinen und großen Könige in Deutschland unterstützt. Straßenkinder, Flüchtlingskinder, Aids-Waisen, Kindersoldaten, Mädchen und Jungen, die nicht zur Schule gehen können, denen Wasser und Nahrung fehlen, die unter ausbeuterischen Bedingungen

arbeiten müssen oder ohne ein festes Dach über dem Kopf aufwachsen – Kinder in rund 90 Ländern der Welt werden jedes Jahr in Projekten betreut, die mit Mitteln der Aktion Dreikönigssingen unterstützt werden.

Markus Bubach

Kontakt:

Markus Bubach

Mobil: Tel: 0151/5393198

Mail: jmbubach@t-online.de

[zur Sternsinger Seite auf unserer Homepage](#)